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Es sind keine BürgerInnen anwesend. 
 
Frau Lange: Nachfrage: Wie geht es mit der Baustelle Fahrland-Satzkorn weiter, da dort augen-
scheinlich dort schon länger nichts passiert. 

- Nachfrage: liegt die Baustelle im Zeitplan? -Antw: Herr Matz: ja 
Kommt es nochmal zu einer Vollsperrung z.B: wegen Asphaltierungsarbeiten? 

- Anfrage wird durch Herr Matz weitergeleitet 
 
Frage von Herrn Wartenberg: Was sind das für Menschen (welcher Herkunft), die tagtäglich früh 
kommend und abends gehend von der Haltestelle Krampnitzsee in das Wäldchen bei Krampnitz 
gehen/kommen. 

- Revierpolizist weiß darum und kontrolliert regelmäßig 
 
Herr Wartenberg: Baken Priesterstr. / Ketziner Str. 

- Angekündigte Baumaßnahme; Priesterstr. führt dann rechtwinklig auf Ketziner; Gehweg 
wird auch hergestellt;  

 
Frau Lange: Frage zur Fläche vor den Geschäften im Ortskern 

- Entwurfsplanung vollständig fertig; es fehlte die Feuerwehreinfahrt im Kreuzungsbereich 
Aufgrund von Personalmangel und weiteren Projekten im Potsdamer Norden dauert es. 
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